



La Universidad constituye hoy su nuevo Claustro

El Claustro Universitario de la Universidad de Salamanca celebra hoy una sesión extraordinaria, a partir de las 10 horas, en la que tendrá lugar la constitución del Claustro elegido en las pasadas elecciones del 22 de noviembre, de forma que los 300 claustrales tomarán posesión como vocales del máximo órgano de representación de la institución académica. Además, en la misma sesión se procederá a la elección de miembros de la Mesa del Claustro.